

Messe de la Pentecôte

Paroisse Sainte Marie du Cotentin – Mot d'accueil du Père Jean Christophe

Frères et Sœurs....

C'est jour de grande joie pour notre paroisse Sainte Marie du Cotentin. Jour de fête pour célébrer sa création, Jour de fête pour marquer son baptême !

Ce matin, nous venons de toutes les communes que composent notre paroisse : Urville-Nacqueville, Querqueville, Tonneville et Equeurdreville-Hainneville, sans oublier toutes celles et ceux qui nous ont assuré de leur union de prière, pris par des engagements familiaux un peu partout sur la planète (les plus loin doivent être à Tahiti !)

Merci d'être là, Père Guy LEROUX. Tu es un ancien curé de la paroisse ND de l'Assomption et c'est en ta qualité de vicaire général que tu nous fais l'amitié de présider cette célébration.

Avec Pierre Harel, mon jeune vicaire, je suis également heureux d'accueillir certains des prêtres dont les deux anciennes paroisses furent terre de mission : Jacques Lemièrre, François Milcent, Jean Claude Mabillet, André Poullain. Quelques-uns se sont excusés : pas facile de se libérer le jour de la Pentecôte ! (les pères Philippe Navet, Mickael Damois, Serge Lemièrre, Francis Marécaille, Christophe Ferey, Bernard Jehan).

Je tiens également à remercier Madame Gaëlle PEYPE qui représente Mr le Maire-délégué de Querqueville, pour sa présence parmi nous ce matin.

Ensemble, entrons maintenant dans notre célébration.